
《ビジター》

斉藤　翔様 (東京銀座 RC)

《会長要件》大橋会長

　先週の日曜日が例会変更の親睦例

会、月曜日が休日だったので今日は休

会と勘違いしてお休みの方もいるみた

いで、出席人数が少ないですけれども、

出席の皆さんありがとうございまし

た。

　15 日にアスパムで地区財団委員会の

会合があり出席してきました。昨年度の地区補助金

での各クラブの活動報告が主なもので私もよろず相

談の報告をしてきました。11 月にもありますが、そ

こでは地区補助金申請の決まり事であったり、申し

込み締め切りなどのお話がありますので、担当の方

はよろしくお願いいたします。

　翌 16 日は櫻田会員のお義母さんの農園でのブルー

ベリー狩りでアントシアニンを補給して参りました。

アントシアニンは目にいいというお話がありますが、

実はイギリス軍がレーダーの性能を取得するために

仕組んだ都市伝説だという話もあったり、フィンラ

ンドのトップオブエースパイロットのエイノ・イル

マリ・ユーティライネン中尉が、朝のトーストにたっ

ぷりとブルーベリージャムをかけて食べたところ、

戦争中一回も被弾しなかったという伝説もあったり

と色々ありますが、体にいいと言うのは勿論大事で

すけれども、皆さんで楽しく出来たことが一番良かっ

たなと思います。

　話は変わりますが、7 月に今年度が始まりました

が、もう 24-25 年度の RI 会長が内定されたという事

です。ステファニーさんという女性の方です。これ

からも女性の方は増えていくと思います。対立候補

などがなければ 9 月にノミニーの宣言をされるとい

う事です。来月 7 日には 25-26 年度の RI 会長指名委

員会の会合があり、当クラブの黒田元 RI 理事が指名

委員としてシカゴの方へ行かれるという事です。ロー

タリーの未来に希望を生み出す会長を選んでいただ

ければと思います。

　先程、ビジターでお越しの斉藤さんとお話をした

中で、バイクは良いよと言う話から、早速アマゾン

で買い物をしました。痩せるためというよりは運動

不足の解消のため毎日漕ぎたいと思います。

　本日は、前年度決算報告と今年度の予算審議です。

よろしくお願いいたします。

　

《バッヂ伝達》ポールハリスフェロー

プラス 5　大澤会員　　　プラス 2　西村会員

《本人誕生日》清川会員

　皆さんこんにちは、7月 1日、

年度初めが私の誕生日で 61 に

なりました。その 4 日後に大

腸ポリープの摘出手術を受け

まして、全部で8個取りました。

先日病院のドクターから「良

性で良かったね」とのお話があり、「早めにやったの

が良かったんだよと」再度言われましたので、皆さ

んも十分注意していただきたいと思います。来週は

カテーテルで心臓のメンテナンスを入院しながらし

てきますので、来週の納涼例会は欠席させていただ

きますのでよろしくお願いします。

《幹事報告》伊藤幹事

◦持ち回り理事会報告、先週大橋会長と久保田社会奉

仕委員長と私で長生園を訪問したときに、出来るの

《出席報告》田守副委員長
　正会員数 31 名。本日の出席は免除

会 員 5 名 を 含 む 18 名。出 席 率 は

66.7％です。

第 2256 回 例 会 記 録
《前年度決算・本年年予算審議例会》

（クラブ協議会）
2023 年 7月 20 日（木）

点鐘　12：30　レポート No.1688

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１）真実か どうか
２）みんなに公平か
３）好意と友情を深めるか
４）みんなのためになるか どうか

 

2023-24年度ＲＩのテーマ「世界に希望を生み出そう」
ＲＩ会長　ゴードンＲ・マッキナリー（ＣＲＥＡＴＥ  ＨＯＰＥ  ｉｎ  ｔｈｅ  ＷＯＲＬＤ）

八戸南ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日 12：30　例会場：八戸パークホテル

●ガバナー　築舘　智大   ● 会長　大橋　央雅  ● 幹事　伊藤　斉  ●コミュニケーション委員長　米内　安芸

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/　　Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp
Facebook ページ：https://www.facebook.com/hachinoheminamirc/

   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/

西尾副ＳＡＡ



して、そこの実家の敷地内の別の家に家族 4 人で住

んでおります。仕事は IT のいわゆるスタートアップ

という感じで、本店はまだ東京にありますが、8 人

の小さな所帯ですので、フルリモートという事で、

全員どこに居ても仕事が出来る形で仕事をやってお

ります。

　趣味は、こちらに来てから海釣りを初めまして、

船舶免許もとり、毎週釣りに行かせていただいてい

ます。実はこちらに来てから YouTube のチャンネル

を始めまして「逃がした魚は大きい」というチャン

ネルですけれども、これが今、5 千人登録者になり

まして、たぶん八戸で一番登録者の多い釣りチャン

ネルにこの 2 年間でなりまして、むしろ仕事より釣

りばかりしているという日々でございます。どちら

かというと八戸に居ることの方が多いので、引き続

き、又、例会に参加させていただければと思います

のでよろしくお願いいたします。

《クラブ協議会》伊藤幹事

　本日は前年度決算報告、本年度予算審議という事

でクラブ協議会になって居りますので、幹事の私が

進めさせていただきます。皆様のレターボックスに

決算報告と予算案が入っていますのでご覧になって

下さい。では、前年度の決算報告をお願いします。

《前年度決算報告》伊藤前年度会計

　前年度会計の私からご説明させていただきます。

初めに小原会員より監査報告をお願いします。

《小原会員》

 決算報告書案の一番最後の所に財産目録がありまし

て、そこのところに監査報告が書いてございます。

読み上げますと「上記関係書類を詳細に監査の結果、

問題なく処理されており適法なものと認めます。」7

月 14 日に監査した結果です。

《伊藤前年度会計》

 ありがとうございました。それではご説明いたしま

す。( 決算報告読み上げ説明、拍手にて承認 ) あり

がとうございました。

《本年度予算審議》伊藤幹事

　続きまして今年度の予算ですが、熊谷会計本日欠

席の為幹事の私の方からご説明いたします。( 予算

案読み上げ説明、拍手にて承認 ) どうもありがとう

ございます。それでは予算案の案を取った予算で今

年度は進めていきたいと思いますが、どうしても会

員数が少ないと会の運営が大変ですので、会員増強

へのご協力よろしくお願いいたします。

　以上を持ちましてクラブ協議会を終了いたします。

皆様ありがとうございました。

であれば園内の家庭菜園に日除けが欲

しいとの要望があったことを受けて、

持ち回り理事会で、希望通りの日除け

のテントを寄贈する事を承認しました。

◦地区事務所より、地区大会コ・ホスト

クラブのお願いの文書が届いておりま

す。慣例に従ってお引き受けする事に

なると思います。

◦例会変更のお知らせ、八戸 RC 8 月 2 日 ( 水 ) 場所

変更、8 月 9 日 ( 水 ) 祝日の週に付き休会、8 月 16

日 ( 水 )17 日の南グループ合同例会に変更、8 月 23

日 ( 水 ) 場所変更、8 月 30 日 ( 水 ) 時間場所変更、

八戸東 RC 8 月 11 日 ( 金 ) 祝日につき休会 ( メー

キャップ不可 )、8 月 18 日 ( 金 )17 日の南グループ

合同例会に変更、8月 25 日 ( 金 ) 日時場所変更です。

◦ハイライト米山が届いています、メールしています

がメールのない方にはレターボックスに入れてあり

ます。

《ニコニコボックス》櫻田副委員長

大橋会長 : 斉藤様、ようこそ八戸南 RC

　　　　へ

伊藤幹事 : 櫻田会員、ブルーベリー狩

　　　　りお世話になりました。楽し

　　　　かった ! 前年度決算、本年度

　　　　予算審議よろしくお願いしま

　　　　す。

久保田会員 : 斉藤様ようこそ。写真あ

　　　　りがとうございました。

清川会員 :写真ありがとうございました。

吉田賢治会員 : 斉藤様ようこそいらっしゃいました。

　　　　櫻田会員、ブルーベリー狩りではお世話に

　　　　なりました。

本人誕生日 :清川会員

《ご挨拶》斉藤 翔様 (東京銀座 RC)

　皆様こんにちは、東京銀座ロータ

リークラブの斉藤 翔 ( めぐる ) と申

します。今年度は地区の副幹事も仰せ

つかっています。宮崎ガバナーは自転

車で日本一周をしているので。もしか

したらニュースで見られた方もいらっ

しゃるかもしれませんが、その宮崎ガ

バナーの下で地区の副幹事をさせて頂いています。

　せっかくですから簡単に自己紹介をさせて頂きま

す。私は京都市左京区の松ケ崎という下賀茂神社の

近くで生まれ育ち、京都の大学を卒業後上京、15 年

くらい仕事をしていましたが、コロナが始まりまし

て、妻の実家のある八戸へ避難しようかという事で、

二拠点生活という事で八戸に来ました。妻は、ご存

知の方もいらっしゃると思いますが於本病院の娘で
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